



Brokatjacke  
über fleischfarbenem  
Seidengewand  
*Modell Drécoll, Paris*



Das Wäschehöschen  
(Ginette Maddie)



gleich, sieht das Beinkleid kokett und reizvoll hervor, entspricht dem Bewegungsideal von heute und ist dennoch wohltätig, um etwaige Fülle zu verbergen. Daneben ist praktisch und elegant zugleich die wattierte Jacke, die in letzter Zeit neu kreiert wurde und die mit grosser Begeisterung zu allen Hausanzügen getragen wird. Auch sie gestattet das Erkennen der Kontur, der Leichtigkeit im Schritt und der Grazie in der Ruhe. Die Linie des Frauenanzugs bietet unzählige Möglichkeiten, und zu der Linie kommt die Farbe, die man gerade hier schwelgend geniessen kann. Denn wenn man